

## Zoom sur Phil-Car

### “ J’ai toujours été amoureux du beau travail ”



L'entreprise Phil-Car, spécialisée dans la carrosserie, la peinture et le vitrage sur tous types de véhicules, est gérée depuis 17 ans par Philippe Lheureux, passionné par le travail manuel et les voitures. La carrosserie s'est installée sur le territoire de l'Andelle en 2012, zone d'activité économique La Maladrerie à Bourg Beaudouin. Jaguar, Porsche, BMW, Mercedes... le professionnel s'est fait une solide réputation auprès des propriétaires d'automobiles de haut standing, mais aussi de véhicules plus courants.

attentes: le prix d'achat était très attractif, la parcelle de 3000m<sup>2</sup> me permettait de développer mon activité et la situation en bord de nationale est idéale ». Si l'activité peine à démarrer au départ, Philippe Lheureux a su se faire connaître et gagner la confiance des habitants de la Vallée de l'Andelle. Aidé par 2 salariés, un carrossier et un peintre, il forme depuis septembre un jeune en bac professionnel pour 3 ans, dans l'optique de le recruter. « Je travaille avec cet objectif, un de mes employés est un ancien stagiaire, j'ai souhaité lui donner sa chance ». Dans un avenir proche, si l'activité ne ralentit pas, le professionnel prévoit des embauches pour accroître son activité.

### Une entreprise en développement

Ambitieux, Philippe Lheureux créé son entreprise en 1999, dans son sous-sol de 40m<sup>2</sup>. « J'ai travaillé plus de 4 ans pour me faire connaître et créer ma clientèle. Je travaille dans le milieu automobile depuis l'âge de 17 ans, mes relations m'ont aidé et le bouche-à-oreille a fonctionné », raconte le professionnel. Si les débuts étaient assez rudimentaires, il développe son activité en 2003 grâce à l'acquisition d'un bâtiment de 200m<sup>2</sup> à Franqueville-S-Pierre. Il effectue tous les travaux de carrosserie, de peinture et de vitrage. Mais ce « maniaque du travail », comme on le surnomme souvent, ne souhaite pas s'arrêter là. « Je cherchais un terrain et un bâtiment plus grand pour construire un lieu qui me ressemble, à l'image de mon travail ». La Communauté de Communes de l'Andelle (CdCA) lui propose un terrain à Bourg Beaudouin. « L'offre de la CdCA correspondait entièrement à mes



### Une ambition croissante

Malgré les difficultés rencontrées, Philippe Lheureux aime son métier et à des projets plein la tête. « Je souhaiterais développer mon activité à la vente automobile neuve et occasion et à la location de véhicules légers, utilitaires, etc. Le terrain me le permet puisque j'ai un parking de 1000m<sup>2</sup>. J'espère, d'ici 3 à 5 ans, pouvoir mener à bien ce projet, si mon activité actuelle me le permet », explique le professionnel.

### Une marque de fabrique: la qualité

Philippe Lheureux n'a qu'un objectif en tête: la satisfaction de ses clients. « Ma seule devise depuis mes débuts est la qualité du travail effectué. Un client satisfait devant mon travail, c'est la plus belle récompense que l'on puisse me faire. J'ai toujours été amoureux du beau travail. Le travail bâclé ne m'intéresse pas ». Intransigeant sur la qualité du travail, il n'aspire qu'à la totale satisfaction de ses clients.

### Un savoir-faire de pointe

Qualité et savoir-faire sont les maîtres mots du professionnel. « Nous sommes très pointus sur tout ce qui touche à la réparation. Nous savons travailler à l'ancienne. Par exemple, sur une voiture rare, nous sommes capables de refaire un élément qui ne se vend plus, grâce à notre technicité ». Pour acquérir ce savoir-faire, Philippe Lheureux a travaillé dans de nombreuses carrosseries à ses débuts. « J'ai toujours voulu changer de garage pour évoluer, acquérir de l'expérience et apprendre continuellement de nouvelles techniques ».



Jaguar de 1967 estimée à 160 000€ après restauration.

### Un spécialiste des voitures d'exception

De la Jaguar type E cab de 1967, à la Porsche 968 cabriolet en passant par la BMW X6, Philippe Lheureux est le spécialiste de la carrosserie sur voitures de prestige et de sport. Des fidèles font du chemin pour que leur voiture soit entre les mains du professionnel: « Certains clients viennent de Paris, Dieppe ou encore Brionne pour faire réparer leur voiture de luxe ». Mais cela reste des travaux ponctuels, il travaille majoritairement sur des véhicules plus communs.

### Les services proposés

Le capot, les ailes, le pare-chocs avant et arrière, le toit, le pare-brise, les optiques de phares, les dessous de caisse, les portes... font partie des réparations possibles.

Utilisant les derniers accessoires de carrosserie - peinture, Phil-Car propose ce service sur tous types de véhicules.

Les petites réparations: rayures superficielles, coups de portières, débosselage sans peinture, etc., sont gérées rapidement à prix attractifs.

Pour tout renseignement, contacter Phil-Car:

ZAE de la Maladrerie - 27380 Bourg Beaudouin  
☎ 02 32 68 17 22 - [www.philcar.fr](http://www.philcar.fr)